

Recuperan vehículo robado que dejó una víctima grave

Producto del trabajo de la Brigada de Investigación Criminal.

Detectives de la PDI, realizaron un procedimiento por robo con violencia en situación de flagrancia, registrado en la tarde del 22 de enero y que dejó a una persona gravemente lesionada. El robo ocurrió mientras el dueño de una camioneta que realizaba entrega de mercadería junto a un acompañante en un inmueble, fueron abordados por dos sujetos desconocidos que descendieron desde un auto. Al intentar evitar la sustracción, uno de los afectados fue atropellado por los autores, siendo trasladado en estado grave, pero fuera de riesgo vital, hasta el Hospital de Calama.



El robo del vehículo se registró el pasado 22 de enero en Calama.